

Soirée ciné-débat

POURQUOI LA LAÏCITÉ ?

LA COMPRENDRE, C'EST DÉJÀ VOULOIR UN PEU LA DÉFENDRE

animée par Christian Gaudray, président de l'UFAL

Jeudi 15 décembre 2016, à 20h

Salle des fêtes de Mios

Allée de Val de San Vicente - 33380 Mios



Entrée libre

Plus d'infos : ufal33@ufal.org



Événement organisé par l'Union des Familles Laïques de Mios

Soirée ciné-débat

POURQUOI LA LAÏCITÉ ?

LA COMPRENDRE, C'EST DÉJÀ VOULOIR UN PEU LA DÉFENDRE

Au programme de la projection :

LA LAÏCITÉ

Films documentaires réalisés
par Marie Pialat et Bruno Henry
sur une idée de Jean Valentin

Ces films documentaires livrent une suite de 5 entretiens avec Charles Arambourou, magistrat honoraire et militant laïque. Ils mettent l'accent sur les aspects juridiques du concept de laïcité et illustrent leur réalité concrète dans notre société d'aujourd'hui. Soulignés par une iconographie appropriée, les propos des films sont des outils pédagogiques clairs. Les 5 films ont une durée totale de 60 minutes.

Films proposés par l'association Peuple & Pouvoir.

« Le concept de laïcité », « Laïcité et religion », « Laïcité et politique », « Laïcité et école », « Le combat laïque », sont les titres des 5 entretiens du documentaire : « La laïcité ».

Leur objectif est principalement d'apporter un peu de clarté aux inquiétantes incertitudes maintenant quotidiennes et souvent récurrentes noyées sous des flots de points de vue contradictoires.

Charles Arambourou, responsable de la commission Laïcité de l'UFAL, s'est efforcé de faire de ces films illustrés des sujets pédagogiques clairs qui répondent sereinement aux questions posées par les pratiques dogmatiques religieuses, les faiblesses républicaines actuelles et le trouble communautariste.

Ils constituent une invitation au débat qui sera animé par Christian Gaudray, président de l'UFAL.



Événement organisé par l'Union des Familles Laïques de Mios